
Parlement des enfants. Lou Bassoni , élève de CM2, à l'école Beaumont Bombardière, part à 
l'Assemblée Nationale...

Education

Fière  la  classe   des 
CM2  de  participer  au 

15e Parlement  des  enfants  , 
fière  la  classe  des  CM2 
d'avoir proposé une loi , fière 
la classe des CM2 d'avoir élu 
Lou  Bassoni  pour  siéger  à 
l'assemblé Nationale.

Quelle  aventure  pour  Lou 
Bassoni d'aller à l'assemblée 
Nationale ! Élue députée ju-
nior  par  les  CM2 de l'école 
Beaumont  Bombarardière, 
cette élève se rendra au Pa-
lais  Bourbon  le  samedi  13 
juin 2009.
En effet,la classe de Madame 
Gras participe au 15e Parle-
ment des enfants et elle a été 
choisie  pour  représenter 
Monsieur BLUM. Ainsi Lou 
occupera  la  place  112  dans 
l'hémicycle.   
Mais  ce  projet,  c'est  encore 
l'occasion pour les maîtresses 
de CE2 et de CM2 de nous 
faire travailler ! Sur le Parle-
ment, le rôle des députés, des 
sénateurs ; et pour un temps 

de « jouer »  aux  apprentis 
journalistes  ou  aux  parle-
mentaires.
Voici  donc  les  élèves  de 

CM2 qui rédigent une loi sur 
le  recyclage  des  produits 
higt-tech. Les CM2 nous ex-
pliquent : « Les ordinateurs, 

MP3,  mobiles,  écrans  plats, 
clés USB...sont « riches »en 
métaux lourds et en produits 
toxiques.  Les  fabriquants  et 

distributeurs devraient inves-
tir  dans  des  campagnes  pu-
blicitaires  pour  que  les  ci-
toyens  soient  sensibilisés  au 
recyclage de ces produits. Ils 
pourraient  aussi  financer  la 
mise  en  place  de  plus  de
déchetteries . »
Malheureusement,  cette pro-
position de loi n'a pas été sé-
lectionnée.  Cependant  cha-
cun  peut  essayer  d'y  réflé-
chir...
L'occasion  aussi  de  rencon-
trer  le  député,  M.  Roland 
Blum.   Et vous savez-quoi ? 
M. Blum a invité les élèves 
de la classe des CM2 à venir 
le  rejoindre  le  23  juin  pour 
leur  faire  visiter  l'assemblée 
Nationale  et  les  inviter  au 
restaurant du Palais Bourbon. 
Tout un programme!
Et peut être qu'un jour il naî-
tra des vocations dans la tête 
de quelques élèves ... Député 
... Journaliste ... En herbe ...

Interview de M. Blum par les CE2 de Beaumont Bombardière
 CE2 : En quoi consiste votre métier ?

Roland Blum : Ce mandat comporte deux éléments ; 
le  1er  consiste  à  voter  les  lois  de la  République  à 
l'Assemblée   Nationale.  Le  2ème  se  passe  sur  le 
terrain  de  ma  circonscription  afin  d  assurer  le 
développement   de la  ville  et  de travailler  avec les 
citoyens marseillais.
CE2  :  Quelles  qualités  faut-il  pour  exercer  ce 
mandat ?
R.B : Il faut que les citoyens sentent que vous vous 
intéressez à eux et que vous avez envie de défendre 
leurs intérêts.
CE2 : Quelles études avez-vous fait?
R.B :  Je suis  avocat  de  métier.  J  'ai  donc  fait  des 
études de droit et de Sciences Politiques à la Faculté 
d'Aix -en-Provence.
CE2  :  Vous  déplacez  -vos  souvent  dans  de  vos 
missions?
R.B : En tant que membre de la Commission Franco-
russe,  je  me  rends  souvent  à  Moscou.  J'ai  aussi 
participé  à  l'élaboration de la  réforme portuaire.  Je 
dois  me rendre,  avec  le  Ministre  des  transports,en 
Asie, pour visiter les ports d'Hong-kong et de Séoul. 

Ces  voyages  dans  d'autres  pays  permettent  de 
comparer des problèmes et de gérer des solutions.
CE2  :  Serez-vous  au  Palais  Bourbon  auprès  des 
délégués juniors le 13 juin?
R.B : Je ne sais pas encore mais j'essaierai d'y être.
CE2  :  Aimez-vous  vous  rendre  à  l'assemblée 
Nationale?
R.B  :  Oui,  cela  fait  25  ans  que  j'y  vais  toutes  les 
semaines.  Si  je  n'aimais  pas  cela,  ce  serait 
inquiétant ! De plus, on y fait un travail intéressant.
CE2 :  On voit  parfois  des députés s'endormir dans 
l'hémicycle. Est-ce que ça vous est déjà arrivé?
R.B : Mon intérêt est d'éviter de m'endormir. Si vous 
vous  endormez,  vous  avez  toujours  une  caméra  à 
l'intérieur  de  l'assemblée  qui  se  fixe  sur  vous.  La 
France entière voit alors que vous dormez ; ça fait un 
très mauvais effet.
CE2  :  Quels  contacts  avez-vous  avec  les 
journalistes ?
R.B  :  Nous  avons  de  nombreux  contacts.  Parfois 
nous leur donnons des informations sur l'actualité en 
tant que maire ou conseiller municipal. A l'inverse ils 
peuvent nous solliciter.

UNE SUR 577 !
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LA CLASSE DE CE2 DE L'ECOLE
BEAUMONT BOMBARDIÈRE

Le député Roland Blum a rencontré les élèves de CE2 de l'école Beaumont Bombardière qui l'ont interrogé sur son travail.


